

■ Dank an Eugen Keuler für 35-jährige Mitgliedschaft im Rat der Gemeinde Insul



Gerd Stappen, Eugen Keuler, Ewald Neiß.

Foto: Dreschers

DR. Über einen Zeitraum von 35 Jahren war Eugen Keuler für seine Heimatgemeinde Insul im Rat vertreten, stand engagiert mit Rat und Tat für Insul bereit. Auch als Erster Beigeordneter und Beigeordneter hat er Verantwortung übernommen. Ein solch langer Zeitraum der Mitgliedschaft in einem Gemeinderat ist schon recht selten. Ortsbürgermeister Ewald Neiß und Gerd Stappen dankten dem

„kommunalen Urgestein“ sehr herzlich für sein erfolgreiches Engagement, überreichten im Namen des Rates und der Gemeinde Insul ein Präsent und eine Urkunde als Ausdruck der Anerkennung und herzlicher Dankbarkeit. Sie wünschten Eugen Keuler, der die Geschicke von Insul selbstverständlich auch weiterhin engagiert beobachten wird, und seiner Gattin weiterhin Wohlergehen.